

Cuba et l'Iran évaluent la puissance et la sécurité du vaccin Soberana 02



La Havane, 18 mars (RHC) Cuba et la République islamique d'Iran évaluent actuellement l'efficacité, la puissance et la sécurité de Soberana-02, l'un des cinq candidats-vaccins contre le Covid-19 développés dans des institutions scientifiques de notre pays.

L'Institut Finlay de Cuba et l'Institut Pasteur d'Iran ont signé un accord le 8 janvier pour mener un essai clinique de phase III du médicament.

Au sujet de l'importance de cette procédure, l'Institut Finlay a fait savoir que l'incidence peut changer au cours de l'essai et qu'il sera donc nécessaire de procéder à d'autres essais de phase III dans d'autres scénarios avec d'autres taux d'incidence, comme ceux de l'Iran.

Selon le journal Granma, il s'agit d'une étape supplémentaire pour valider la sécurité et la puissance de Soberana-02, car en aucun cas il ne sera utilisé sans que son efficacité réelle ne soit démontrée.

Le directeur général du Centre d'Immunologie Moléculaire, Eduardo Ojito, a pour sa part précisé que tout le produit nécessaire associé à la phase III de cet essai a déjà été fabriqué et libéré.

Les études futures des nouveaux essais cliniques, et la vaccination massive, nécessitent des échelles plus grandes.

«C'est pourquoi nous envisageons de produire entre un et deux millions de doses par mois, ce qui devrait nous permettre de vacciner le pays en six mois environ», a précisé Eduardo Ojito.

Pour cela, a-t-il dit, «nous avons besoin d'environ 30 millions de doses, en tenant compte du fait que la population cubaine est de 11 millions de personnes et que l'un des calendriers de vaccination est de trois doses.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251076-cuba-et-liran-evaluent-la-puissance-et-la-securite-du-vaccin-soberana-02>



Radio Habana Cuba